ترجمة - إنشاء وتعبير من الاولى الى السادسه

Lecture 1
مراجعة
Revision
مراجعة بعض القواعد
Revising some grammar 
الفعل المضارع البسيط
- The simple present.
الفعل الماضي البسيط
- The simple past.
الفعل المضارع [تقدمية]
- The present progressive.
اسئلة نعم\لا
- Yes/No questions
اسئلة Wh بـ ماذا
- Wh-questions

Lecture 2
الفصل 1
Chapter 1
التعليم والحياة الطلابية
Education and Student Life
أشياء للقيام بها قبل الكتابه
Things to do before writing 
اختيار موضوع
- Choose a topic.
العصف الذهني 
- Brainstorming.
- تنظيم أفكارك في الترتيب من حيث الأهميه
- Organizing your ideas in order of importance.
- كتابة موضوع الجملة
- Writing the topic sentence.
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Lecture 3
بناء المفرادت
Building your vocabulary
انظر تمرين 4 صفحة 5
See exercise 4, page 5. 
إبداء الأسباب لرأيك
Giving reasons for your opinion
Using إستخدم- مسخدم
Because لإن
So أذن
Therefore لذالك 
See page 9.
Homework
Write a small paragraph about one of the following topics.
Advantages of a Large College.
Or
Advantages of a Small College.
Thank You




Lecture 4
مثال1
Example Composition 1
مزايا الكليات الكبيرة
Advantages of Large colleges
الكثير من الناس يفضلون الكليات الكبير من الكليات الصغيرة لكثير من الأسباب. الكليات الكبيرة تقدم الكثير من التخصصات بحيث يمكن للطلاب مسارات مختلفة للاختيار من بينها. وكانت تقبل المزيد من الطلبة من الدول الصغيرة. كما أن لديها كلية عالية من التعليم وتحسين مرافق مثل المكتبات بسبب ميزانيتها الضخمة ، الأمر الذي يؤدي إلى نوعية عالية من التعليم. الى جانب ذلك ، فإنها يمكن أن توفر درجات عالية في تخصصات عديدة.

So many people prefer Large colleges than the small ones for a lot of reasons. Large colleges offer so many majors so students can have different paths to choose from. And they accept more students than the small ones. They also have high-educated faculty and better facilities like libraries because of their huge budget, which leads to a high-quality of education. Beside that, they can offer high degrees in many majors. 
مثال2
Example Composition 2
ميزة الكلية الكبيرة
Advantage of big college
الكليه الكبيرة تعطي الكثير من التسهيلات ، وبالتالي ، لدينا مختلف وسائل الاختيار من بينها. هناك فرصة كبيرة لاجتماع الناس من جنسيات مختلفة. هناك في الحرم الجامعي الكبير
Big college gives lot of facilities ;therefore , we have a various of tools to choose from. There is a big chance to meeting people from different nationality . There is a big campus.



مثال3
Example composition 3
من وجهة نظري أعتقد أن الكليات الصغيرة أفضل من الكليات الكبيرة لأسباب ، أهمها ، فإن عدد الطلاب في الكليات الصغيرة أقل بالتالي فإنه سيكون من الأسهل جعل المزيد من الاصدقاء ، وكذلك سيكون عدد الطلاب في كل فئة أقل لذلك هذا يجعل من الاسهل بالنسبة لهم للعمل معا والتواصل مع أساتذتهم ، 
From my point I think that small colleges best than big colleges for meny reasons, most important, the number of students in small colleges less therefore it will be Easier to make friends more, and also will be the number of students in each class is less so this make it easier for them to work together and communicate with their professors ,
يمكن للأساتذة اعتماد دورات لاهتمامات الطلاب وبناء بيئة تفاعلية التعليمية. كليات صغيرة بحيث يكون لها ميزة في التواصل ، وتعدد البرامج في الكلية لأن حجم وعدد الطلاب صغير وسوف يكون من السهل الحصول على عدة وسائل التربية والتعليم في الكلية. 
the professors can adopt their courses to the students' concerns and build an interactive educational environment. so Small colleges have an advantage in communicating , Multiplicity of programs in college because the size and number of students is small and will be easy to have several means of education in college .
مثال4
Example Composition 4
مزايا الكلية الكبيرة
Advantages of large college 
الكلية الكبير مهمه جدا من الكلية الصغيرة ، لإنها بالطبع مختلفة ومرافق. في ، وأنا أفضل هذا النوع من الكلية. عندما كانت حضور الكلية الكبيرة ، ويمكنني أن أتعلم أشياء عدة. أولا ، أستطيع تعلم اللغة. والكلية الكبيرة لديها الطلاب الدوليين. ويمكن أن تساعد لي للتعرف على الثقافة منهم. 
The large college is very important than a small college, becaus it have many diffrent course and facilities. In addion,I prefer this kind of college. When I attend a large college, I can learn several things. First, I can learn a foreigni language. The large college have international students. They can help my to learn culture of them. 


أعضاء هيئة التدريس في هذه الكلية هي nationalty ، لذا ذهبوا لكثير من سوش جامعة ديفرنت جامعة الملك فيصل. النهايه ، أنا سعيد للدراسة في كلية كبيرة.

The faculty in this college are nationalty, so they went to many differnt university sush as king Fisal university. Final,I am happy to study in large college.
الواجب
Homework
قراءة
Read “My Neighborhood” on page 26 in your textbook.




Lecture 5
معنى الكلمات
Sense Words
bitter )مر ) مرير
rotten فاسد
bright مشرق
Rough أرض وعره ..هائج 
colorful ملونه [غني بالألوان ]
Salty مالح
Cramped ضيق 
Soft ناعم 
Foul كريهة 
Sour حامض 
gloomy كئيب
Smoothسهل [ ناعم ]
noisy ضاخبة [ إزعاج]
Spicyحار 
التمرين 2 ، صفحة 24-25
الاستماع
Exercise 2, page 24-25
فتح الكتاب المدرسي الخاص بك على صفحة 25 ، ويتيح القيام بهذه العملية معا.
"بلدي الجوار" صفحة 26.
Open your textbook on page 25 and lets do this exercise together.
“My Neighborhood” page 26
.

فقد طلب منك قراءة هذا المقطع والواجبات المنزلية. الآن سوف نقرأ معا ونرى ما اذا كنا نستطيع تحديد أي معنى الكلمات. بعد ذلك سننظر في تمرين 8 على نفس الصفحة.
You were asked to read this passage as homework. Now we will read it together and see if we can identify any sense words. After that we will look at exercise 8 on the same page.
تمرين 8 ، صفحة 26-27
Exercise 8, page 26-27
الذهاب إلى الشريحة التالية للإجابات.
Go to the next slide for the answers.
إجابات تمرين8
Answers to Exercise 8. 
· Strange and unusual غريبه وغير عادية 
Exotic غريب 
· Small and pretty صغيره وجميله 
· Very interesting مثيرة جداُ للإهتمام 
Fascinatingساحر 
· To make pretty تجعل جميلة 
brighten upسطع 
· Sad-looking حزين المظهر 
dull grayممل- كئيب 
· To be proud of يمكن أن تفخر به 
· 

take pride in نفخر بـ .. نفخر في
واجب
Homework
Exercise 9, page 27.
Thank You


In this lecture we will discuss some of the answers to the questions of exercise 9, page 27. These answers were provided by some students through email.
Let us consider some of these answers together and see why some are good and why some need to be reconsidered. 
في هذه المحاضرة سوف نناقش بعض الإجابات على أسئلة ممارسة 9 ، صفحة 27. وقد قدمت هذه الإجابات من قبل بعض الطلاب من خلال البريد الإلكتروني.

دعونا ننظر في بعض هذه الإجابات معا ، ونرى لماذا بعض جيدة ولماذا يعاد النظر في بعض الحاجة.
Hong Kong’s neighborhoods are lively 
أحياء هونغ كونغ هي حية
What you can see:
ماذا يمكنك أن ترى :
I can see the street. It is crowded
أستطيع أن أرى الشوارع. مزدحمة
What you can hear:
ماذا يمكنك أن تسمع 
I can hear car’s horn. They are very noisy.
يمكنني سماع بوق السيارة. فهي صاخبة جدا.
What you can smell:
ماذا يمكنك ان تشم
I can smell some smoking comes from cars. It is foul
ويمكنني أن أشم رائحة التدخين تأتي من بعض السيارات.إنها كريهة
What you can taste:
ماذا يمكنك أن تتذوق
I can taste some famous smells in Hong Kong. It is spicy.
أستطيع أن تذوق بعض الروائح الشهيرة في هونغ كونغ. إنها حار.
What you can feel
ماذا يمكنك أن تشعر ( تحس )
I can feel in warm. The sun is bright there. 
استطيع ان اشعر بالحرارة. الشمس مشرقة هناك.
Village in Europe
قرية في أوروبا
What you can see:
ماذا يمكنك أن ترى
the colorful houses with the gorgeous small plants boxes
بيوت ملونة مع صناديق النباتات الصغيرة الرائعه
What you can hear:
ماذا يمكنك أن تسمع
i can hear some lady singing while she water the plants
يمكنني سماع بعض الغناء في حين انها سيدة المياه والنباتات
What you can smell:
ماذا يمكنك ان تشم
the amazing grass smell and a freshly baked cheery pie
رائحة العشب مذهلة وفطيرة الطازج مبتهج
What you can taste:
ماذا يمكنك ان تتذوق

the berries i just picked from the tree
أنا فقط التقطت التوت من شجرة 
What you can feel:
ماذا يمكنك أن تشعر ( تحس )
the gorgeous spring weather 
الطقس رائع في الربيع



